

## 春休みを迎える前に

学部学生・院生の皆さんへ

新型コロナウイルス感染症に翻弄された2020年度秋学期の授業も終わり、これからは比較的時間に余裕のある春休みに入ります。ここで皆さんに、以下の項目を遵守し、自覚を持って行動するよう、再度のお願いをしたいと思います。「またか」「もう疲れた」と言いたくなる気持ちもよく理解できます。しかし一方で、在校生や新入生の皆さんが、4月から制限の少ない大学生活を送れるようにするためには、この春休みの我々の行動がきわめて重要な意味を持つことも、分かっていただけのもとの確信しています。どうかもう少しの間、ネガティブな気持ちを封印して、春の到来を待つ準備をしましょう。

- (1) 帰省に際しては慎重に判断し、家族や高齢者への配慮を忘れぬこと
- (2) マスク着用、手洗い、換気を励行すること
- (3) 社会的距離を十分に取り、密を避けること
- (4) 多人数での飲食・会合等を行わないこと
- (5) 体調管理に十分な注意を払うこと

The trumpet of a prophecy! O Wind,  
If Winter comes, can Spring be far behind?  
---*Ode to the West Wind*, P. B. Shelley

以上

2021年2月5日

学部長・研究科長  
竹内 理